
CTA NUM. 179 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 

PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

CELEBRADA EL DIA 2 DE ABRIL DE 2008, CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO 

PERIODO ORDINARIO DE SESIONES, DEL SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO 

CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DE LA C. DIP. 

JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS 

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

SIENDO LAS ONCE HORAS CON CINCUENTA Y OCHO MINUTOS DEL DIA 

DOS DE ABRIL DE 2008, CON LA ASISTENCIA DE 41 LEGISLADORES, LA            

C. PRESIDENTA  DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN.  

 

LA PRESIDENTA EXTERNÒ FELICITACIONES A LOS DIPUTADOS OSCAR 

CANO GARZA Y JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN, POR SUS CUMPLEAÑOS 

A CELEBRARSE  EL PRÓXIMO 3 Y 6 DE ABRIL RESPECTIVAMENTE.   

 

ENSEGUIDA EL C. SECRETARIO DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA 

APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO SE DIO LECTURA AL 

ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR UNANIMIDAD 

DE 34  VOTOS.   

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIÓ 1 ASUNTO AL CUAL SE LE DIO EL TRAMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA).  

 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS                        

CC. DIPUTADOS.  

 

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

 

INFORME DE COMISIONES: 

EL DIP. JOSÉ SALVADOR TREVIÑO FLORES, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO SUSCRITO 

POR EL DIP. OSCAR CANO GARZA, INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO 

DEL PAN, PARA QUE EL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO 

INFORME CON CARÁCTER DE URGENTE A ESTA SOBERANÍA SOBRE EL 

MONTO DE LOS GASTOS Y LA LISTA DE INVITADOS PARA EL EVENTO EN 

EL CUAL RENDIRÁ EL INFORME DE GOBIERNO EN EL TEATRO DE LA 

CIUDAD EL 11 DE OCTUBRE DE 2006.- ACORDÁNDOSE POR ATENDIDO Y 

RESUELTO EL ASUNTO.- INTERVINO A FAVOR DEL DICTAMEN EL DIP. 

GILBERTO TREVIÑO AGUIRRE.- EL CUAL FUE APROBADO POR 

UNANIMIDAD DE 31 VOTOS. 

 

EL DIP. OSCAR CANO GARZA, DIO LECTURA AL PROEMIO Y RESOLUTIVO 

DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTOS DE ACUERDO PRESENTADOS POR EL 

GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA DE ESTA 

 A 
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LEGISLATURA Y POR LOS PROF. JUAN ANTONIO  RODRÍGUEZ GONZÁLEZ Y 

JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, SECRETARIOS GENERALES DE LAS 

SECCIONES 21 Y  50 DEL SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA 

EDUCACIÓN, PARA QUE ESTA SOBERANÍA EXHORTE AL TITULAR DEL 

PODER EJECUTIVO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, PARA QUE PROCEDA A 

REASIGNAR UN PRESUPUESTO POR LA CANTIDAD DE 360 MILLONES PARA 

SER UTILIZADOS EN INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA, BASIFICACION DE 

CONTRATOS, ASÍ COMO RESOLVER LA DEFICIENCIA DE LAS PENSIONES 

DE LOS JUBILADOS DEL ISSSTELEÒN.- ACORDÁNDOSE ENVIAR EL 

EXHORTO. – INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. JOSÉ 

SALVADOR TREVIÑO FLORES, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME.- 

INTERVINO CON UNA MOCIÓN EL DIP. ILDEFONSO GUAJARDO 

VILLARREAL.- FUE APROBADO EL DICTAMEN POR MAYORÍA DE 21 

VOTOS A FAVOR Y 13 VOTOS EN ABSTENCIÓN. 

 

EL DIP. MARTÍN ABRAHAM ALANÌS VILLALÓN, DIO LECTURA AL PROEMIO 

Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A INICIATIVA DE REFORMA AL 

CÓDIGO PENAL PARA EL ESTADO DE NUEVO LEÒN, POR ADICIÒN DEL 

TÍTULO VIGÉSIMO SEGUNDO DENOMINADO DELITOS CONTRA EL 

AMBIENTE, PRESENTADA POR LA C. DIP. LILIANA FLORES BENAVIDES  

INTEGRANTE DE LA LXX LEGISLATURA.- ACORDÁNDOSE 

IMPROCEDENTE.- INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. 

FÉLIX CORONADO HINOJOSA, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME; EL DIP. 

GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO EN CONTRA..- FUE APROBADO 

EL DICTAMEN POR MAYORÍA DE 31 VOTOS A FAVOR Y 2 VOTOS EN 

CONTRA. 

 

EL DIP. EDILBERTO DE LA GARZA GONZÁLEZ, DIO LECTURA AL PROEMIO 

Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A ESCRITO PRESENTADO POR 

EL DR. JOSÉ HUGO IGLESIAS, SECRETARIO GENERAL DEL SINDICATO 

NACIONAL DE TRABAJADORES DEL IMSS, SECCIÓN II, MEDIANTE EL CUAL 

SOLICITA QUE A TRAVÈS DE ESTE PODER LEGISLATIVO SE REMITA 

INICIATIVA AL CONGRESO DE LA UNIÓN A FIN DE REFORMAR LA LEY DEL 

SEGURO SOCIAL DEROGANDO LOS ARTÍCULOS 277-D Y 286-K.- 

ACORDÁNDOSE IMPROCEDENTE.- INTERVINO A FAVOR DEL DICTAMEN EL 

DIP. GILBERTO TREVIÑO AGUIRRE. – EL CUAL FUE A PROBADO POR 

UNANIMIDAD DE 29 VOTOS.  

 

EL DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN, A NOMBRE DE 

LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y RÉGIMEN 

INTERNO DIO LECTURA A LA AGENDA LEGISLATIVA TEMÁTICA PARA EL 

SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES CORRESPONDIENTE AL 

SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL.- INTERVINO CON UNA 

ACLARACIÓN EL DIP. JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN. – FUE APROBADA 

LA AGENDA LEGISLATIVA TEMÁTICA POR UNANIMIDAD DE 32 VOTOS. 

 

 

 

Exps. 4942 y 5034 
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ASUNTOS GENERALES: 

EL DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA 

QUE SE ENVÍE UN RESPETUOSO EXHORTO AL PROCURADOR GENERAL DE 

JUSTICIA DEL ESTADO DE NUEVO LEÒN, Y SECRETARIO DE POLICÍA 

PREVENTIVA DE MONTERREY, ASÍ COMO AL SECRETARIO DE SEGURIDAD 

DE SAN NICOLÁS DE LOS GARZA, A INICIAR UNA INVESTIGACIÓN SOBRE 

LA ACTUACIÓN DE LOS ELEMENTOS A SU CARGO, A FIN DE DETERMINAR 

SI HAN ACTUADO CON NEGLIGENCIA RESPECTO A LOS ACTOS 

VANDÁLICOS SUSCITADOS EN LOS ESTADIOS DE FÚTBOL EN EL ESTADO, 

A PARTIR DE LA ENTRADA EN VIGOR DE LA REFORMA QUE CREA EL 

DELITO DE VIOLENCIA EN ESPECTÁCULOS DEPORTIVOS, AL NO 

CONSIGNAR ANTE LA AUTORIDAD JUDICIAL A LOS RESPONSABLES, Y EN 

CASO DE SER ASÍ, SE APLIQUEN LAS SANCIONES CORRESPONDIENTES.- 

INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS DIP. BENITO 

CABALLERO GARZA, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO Y BENITO 

CABALLERO GARZA, CON PROPUESTAS DE MODIFICACIÓN, GREGORIO 

HURTADO LEIJA ACEPTANDO LA MODIFICACIÓN DEL DIP. GARCÌA 

MALDONADO.- FUE APROBADO POR UNANIMIDAD EL QUE SE VOTE EN 

ESTE MOMENTO. ASIMISMO, FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO 

POR MAYORÍA DE 21 VOTOS A FAVOR Y 8 VOTOS EN ABSTENCIÓN. CON 

LA MODIFICACIÓN SEÑALADA.  

 

 

LA DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES, HIZO UN LLAMADO AL ALCALDE 

DE SAN NICOLÀS DE LOS GARZA, A QUE ACUDA ANTE ESE PODER 

LEGISLATIVO A INFORMAR SOBRE LOS TÉRMINOS DEL ACUERDO EN LA 

ADQUISICIÓN DEL HELICÓPTERO ROBINSON R-44 MODELO RAVEN II, 

DADO EN DONACIÓN, DEBIDO A QUE EL DÍA DE HOY DIPUTADOS DEL PRI, 

ACUDIERON A SOLICITARLE INFORMACIÓN AL RESPECTO, PERO QUE 

LAMENTABLEMENTE NO FUERON RECIBIDOS. – INTERVINO CON UNA 

INTERPELACIÓN EL DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ. INTERVINIERON 

EN EL TEMA DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS DIP. GERARDO JAVIER 

GARCÍA MALDONADO, ZEFERINO JUÁREZ MATA.  

 

EL DIP. JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, PRESENTÒ PUNTO DE 

ACUERDO PARA ESTA LEGISLATURA, EXHORTE RESPETUOSAMENTE AL 

TITULAR DEL PODER EJECUTIVO JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÀS, A 

FIN DE QUE A LA BREVEDAD POSIBLE ATIENDA POR LAS CAUCES 

LEGALES CORRESPONDIENTES EL ESCRITO PRESENTADO POR LOS 

VECINOS DE LAS COMUNIDADES DE LOS GUZMÁN Y SAN ANTONIO, 

AMBAS DEL MUNICIPIO DE ALLENDE Y ATONGO DE ARRIBA DEL 

MUNICIPIO DE CADEREYTA JIMÉNEZ, NUEVO LEÒN. ASIMISMO, GIRE LAS 

INSTRUCCIONES NECESARIAS AL TITULAR DE LA DIRECCIÓN DE 

ASUNTOS AGRARIOS DEL GOBIERNO DEL ESTADO, A FIN DE QUE 

SUSPENDA CUALQUIER TRAMITE DE DISOLUCIÓN DE COPROPIEDAD DEL 

PREDIO CORRESPONDIENTE AL CERRO CONOCIDO COMO SAN NICOLÀS 

DE ATONGO, UBICADO EN LA SIERRA CERRO DE LA SILLA. -  EL DIP. 

GUTIÉRREZ ELIZONDO SOLICITÒ SE DÈ LECTURA AL ESCRITO QUE 
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PRESENTARON LOS JUECES AUXILIARES. ASIMISMO SOLICITÒ SE TURNE A 

LA COMISIÓN DE ECOLOGÍA.- INTERVINO LA DIP. CARLOTA VARGAS 

GARZA, SOLICITANDO SE TURNE A LA COMISIÓN DE DESARROLLO 

URBANO. INTERVINIERON RESPECTO AL TURNO EL DIP. JULIÁN 

HERNÁNDEZ SANTILLÁN, ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL, FELIPE 

ENRÌQUEZ HERNÁNDEZ, NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES.- LA C. 

PRESIDENTA TURNÒ EL PUNTO DE ACUERDO A LAS COMISIONES DE 

DESARROLLO URBANO Y ECOLOGÍA. INTERVINO EL DIP. GREGORIO 

HURTADO LEIJA, RECLAMANDO EL TURNO, LO CUAL FUE SECUNDANDO 

POR LOS DIP. JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN Y OSCAR CANO GARZA. – 

FUE APROBADO EL RECLAMO POR MAYORÌA DE 22 VOTOS A FAVOR, 12 

VOTOS EN CONTRA Y 2 ABSTENCIONES. – POR LO QUE LA PRESIDENTA 

TURNÓ EL PUNTO DE ACUERDO A LA COMISIÓN DE ECOLOGÍA.  

 

EL DIP. FÈLIX CORONADO HERNÁNDEZ, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO 

PARA QUE ESTA LEGISLATURA SOLICITE RESPETUOSAMENTE A LA 

SECRETARÍA DE SALUD Y A LAS AUTORIDADES MUNICIPALES 

COMPETENTES, PARA QUE TOMEN LAS MEDIDAS NECESARIAS CON EL 

OBJETO DE PREVENIR Y SANCIONAR A QUIENES VENDAN, EXPENDAN U 

OTORGUEN PARA CONSUMO BEBIDAS ALCOHÓLICAS ADULTERADAS, 

ALTERADAS, CONTAMINADAS O CON EL CONTENIDO DE ALCOHOL 

ETÍLICO MÀS ELEVADO DEL PERMITIDO, EN CONTRAVENCIÓN A LA LEY 

DE PREVENCIÓN Y COMBATE AL ABUSO DEL ALCOHOL. – INTERVINO 

DANDO SUS PUNTOS DE VISTA EL DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O. – SE 

TURNÓ A LA COMISIÓN DE SALUD Y ATENCIÓN A GRUPOS 

VULNERABLES.  

 

EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, CUESTIONÓ AL NUEVO 

ORGANO DE FISCALIZACIÓN SUPERIOR  AL HABER CONTRATADO A 18 

MILITANTES ACTIVOS DEL PAN, RESALTANDO EL NOMBRAMIENTO DEL 

C.P. EDGAR LÓPEZ RIVERA, AUDITOR ESPECIAL DE MUNICIPIOS, PUES CON 

ESTA DECISIÓN SE ESTÀ VIOLANDO EL ARTÍCULO 19 DE LA LEY DEL 

ÓRGANO DE FISCALIZACIÓN SUPERIOR, YA QUE DICHO ARTÍCULO 

PROHÍBE QUE EL AUDITOR GENERAL Y LOS AUDITORES ESPECIALES 

FORMEN PARTE DE ALGÚN PARTIDO O ASOCIACIÓN POLÍTICA. POR LO 

QUE SOLICITÒ A LA PRESIDENTA REQUIERA A LA COMISIÓN DE 

LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES DICTAMEN A LA BREVEDAD 

POSIBLE EL EXPEDIENTE 4931 EL CUAL CONTIENE LA INICIATIVA DE 

REFORMA A LA LEY DEL MENCIONADO ÓRGANO, PRESENTADA POR LOS 

DIPUTADOS DEL PARTIDO DEL TRABAJO, PARA QUE PRESENTEN DICHO 

DICTAMEN ANTE EL PLENO.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE 

LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES, PARA QUE SE ANEXE AL 

EXPEDIENTE NÙMERO 4931.  

 

EL DIP. GAMALIEL VALDEZ SALAZAR, SEÑALÓ QUE EN UN MEDIO DE 

COMUNICACIÓN EL GOBERNADOR DEL ESTADO DE NUEVO LEÒN, 

MENCIONÓ QUE AÙN NO SE TOMA LA DECISIÓN DE MOVER AMBOS 

PLANTELES (ESCUELA ANEXA). QUE EL PROYECTO ESTÁ SIENDO 
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EXPLORADO, PERO QUE ANTES DE DEFINIRLO SE TENDRÁ QUE DIALOGAR 

CON LAS FAMILIAS Y CON LOS MAESTROS PARA ENCONTRAR ALGUNA 

ALTERNATIVA ADECUADA. – INTERVINO CON UNA INTERPELACIÓN LA 

DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES. INTERVINIERON EN EL TEMA 

DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS DIP. ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ 

DÁVILA, NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, RANULFO MARTÌNEZ 

VALDEZ, FELIPE ENRÌQUEZ HERNÁNDEZ, BLANCA NELLY SANDOVAL 

ADAME, SOLICITANDO SE TURNE CON CARÁCTER DE URGENTE.- SE 

TURNÒ A LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN CULTURA Y DEPORTE EN 

CALIDAD DE URGENTE. 

 

LA PRESIDENTA COMUNICÒ A LA COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA Y 

DESARROLLO MUNICIPAL QUE TIENEN REUNIÓN DE TRABAJO AL 

TÉRMINO DE LA SESIÒN EN LA SALA DE PREVIAS. 

 

EL DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÌA DOMÍNGUEZ PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA ABRA UN ESPACIO SOLEMNE EN 

LA SESIÓN DEL 28 DE ABRIL DEL AÑO EN CURSO, CON EL FIN DE QUE SE 

LE RINDA UN MERECIDO HOMENAJE AL EQUIPO DE BÉISBOL 

PROFESIONAL SULTANES DE MONTERREY, Y COMO REPRESENTANTES 

POPULARES ENTREGARLES UN RECONOCIMIENTO POR SU LABOR EN PRO 

DEL DEPORTE Y DE LA NIÑEZ NUEVOLEONESA..- INTERVINO EN EL TEMA 

EL DIP. DIEGO LÒPEZ CRUZ. –SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

CULTURA Y DEPORTE, CON CARÁCTER DE URGENTE. 

 

LA PRESIDENTA COMUNICÒ A LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN 

PRIMERA DE HACIENDA, LA CANCELACIÓN DE LA REUNIÓN ANTES 

CONVOCADA. ASIMISMO, COMUNICÒ DE DOS EVENTOS, EL PRIMERO, LA 

APERTURA DE LOS FOROS DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN EN 

MATERIA ELECTORAL, QUE ORGANIZAN LA CÁMARA DE SENADORES Y 

DE DIPUTADOS; EL IFE Y EL TRIFE, SERÁ EL PRÓXIMO VIERNES A LAS 8:00  

DE LA MAÑANA, EL REGISTRO EN EL MUSEO DE HISTORIA MEXICANA Y 

LUEGO SE INSTALARÁN LAS MESAS DE TRABAJO. POSTERIORMENTE EL 

EVENTO DE TRANSPARENCIA EN EL EDIFICIO CONVEX A LAS DOCE 

HORAS.     
  

ENSEGUIDA SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA PARA LA PRÓXIMA 

SESIÓN. EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE  30 VOTOS. 

INTERVINO CON UNA MOCIÓN EL DIP. JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN.- 

LA PRESIDENTA CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS CATORCE  HORAS 

CON CINCUENTA Y SEIS MINUTOS. 

 
EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS 

FE: 
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C. PRESIDENTA: 

 

 

 

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS 

 

 

 

 

C. SECRETARIO:                 C.  SECRETARIA: 

 

 

 

DIP. NOÉ TORRES MATA.  DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ. 

 
 

 

 

ACTA NUM. 179-LXXI -S.O. 

MIÉRCOLES 2 DE ABRIL DE 2008. 


